

# *Aseguran que precio del petróleo caerá hasta los 10 dólares por barril*

---



La Habana 10 may (RHC) Los expertos en economía han vuelto a hacer un pronóstico estremecedor sobre el precio del petróleo: en los próximos 10 años el coste del 'oro negro' puede caer por debajo de los 10 dólares por barril.

El incremento de la eficacia de los métodos de producción y la mejora de la tecnología de producción de energía limpia contribuirán a la caída de los precios del petróleo hasta un mínimo dramático y seguirán haciendo presión sobre las empresas energéticas, ha comentado el jefe de la empresa de gestión de activos con sede en Londres Fasana Capital, Francesco Filia, a la cadena CNBC.

"Creo que durante su caída los precios del petróleo seguirán siendo extremadamente volátiles, lo que los llevará un día a un mínimo de 10 dólares por barril. Y voy a sorprenderme si esto no sucede en los próximos 10 años.

Mientras tanto, con los futuros de petróleo establecidos en el nivel de 44-45 dólares por barril, la oferta y la demanda no pueden entrar en equilibrio. A pesar de la recuperación de los precios de WTI y Brent a mediados de enero, los precios del petróleo siguen estando muy por debajo del máximo de 100 dólares

por barril registrado antes de la caída de los precios en junio de 2014", señala Filia.

El empresario también explicó que el aumento de la producción de crudo permitirá suministrar más 'oro negro' al mercado, que ya está saturado con la revolución de petróleo de esquisto de EE.UU., la alta producción de la OPEP y el aumento de la producción de Irak e Irán.

"Creo que esos vientos contrarios fundamentales se forman como resultado de la oferta y están causados por un aumento en la productividad de la producción de petróleo, y junto con ella, la producción de energía limpia. El costo de los paneles solares, por ejemplo, se reduce a un ritmo alarmante", dijo el experto.

Otro ejemplo del efecto del progreso tecnológico en el mercado petrolero, de acuerdo con el especialista, es la evolución de las plataformas de perforación, cuya productividad en EE.UU. está en constante aumento desde 2011. La nueva tecnología permite explotar más fácilmente múltiples pozos de un solo campo.

Al mismo tiempo, los expertos de la Agencia Internacional de Energía estiman que el petróleo llegará a los 50-60 dólares por barril en la década de 2020. La compañía Deloitte, por su parte, predijo a finales de 2015 que el precio del WTI no aumentará hasta el año 2022 y 2023, cuando ascenderán a un promedio de 80 dólares por barril. (RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/92991-aseguran-que-precio-del-petroleo-caera-hasta-los-10-dolares-por-barril>



**Radio Habana Cuba**